



HACEN LAS PACES

Xóchitl y Marko reaparecen juntos

RAFAEL RAMÍREZ

Informaron que hicieron un balance de lo que fue la campaña y encontraron áreas de oportunidad

Xóchitl Gálvez y Marko Cortés firmaron la pipa de la paz luego de las diferencias que surgieron entre ambos tras la derrota en las elecciones del pasado 2 de junio.

“Completamente (le han dado) vuelta a la página y completamente unidos como debe de ser”, dijo Cortés tras una reunión con Gálvez de más de una hora en la sede nacional del PAN.

La excandidata presidencial comentó que en el encuentro hicieron un balance de lo que fue la campaña y encontraron “áreas de oportunidad”.

Agregó que ambos asumieron que pudieron haber hecho varias de las cosas mejor, “yo incluida como candidata, el partido”, expresó en el vestíbulo del Comité Ejecutivo Nacional panista.

Las diferencias entre Gálvez y Cortés vienen desde la noche del 2 de julio, cuando el dirigente panista le reclamó gritando a la excandidata que le habló a Claudia Sheinbaum para felicitarla por su triunfo.

Ayer, a casi tres semanas de la jornada electoral, ambos políticos se reunieron para hacer un corte de caja de los comicios donde obtuvieron 16.5 millones de votos, menos de la mitad de la ganadora.

“Y creo que fue un buen corte de caja

en ver lo que yo vi en campo, lo que yo viví, lo que yo me di cuenta de ciertos conflictos en donde hay ciertos dirigentes a los que yo conozco desde hace 20 años y siento que se tienen que renovar”, expresó Gálvez, que el miércoles se reincorporó a su trabajo como senadora de la República.

A su vez, Cortés Mendoza agradeció públicamente a su candidata, el haber defendido los colores de su partido en la elección presidencial y subrayó que pusieron a la mejor persona en esa encomienda.

“Propusimos a la mejor candidata, la mejor opción, dentro de las otras opciones que se tenían y dimos la mejor batalla posible”, recalcó.

Sin embargo, también reprochó que se enfrentaron a una elección de Estado donde intervino el Gobierno y el presidente Andrés Manuel López Obrador, pero destacó que su partido resistió y logró sacar un buen resultado en el Senado.

También coincidió con Gálvez en que pudieron hacer mejor muchas cosas.

“Y claro que hay mucho que tenemos que revisar, corregir y aceptar. Y lo que hoy hemos platicado es la necesidad de cerrar filas, de apoyarnos”, puntualizó.

El dirigente panista adelantó que Xo-



chitl Gálvez “va a recorrer el país y va a ir a buscar a los llamados Xochilovers, a esa gente de la sociedad que se sumó en esta campaña, porque hay que mantenerlos activos en la defensa del país”.

Subrayó que Gálvez y él están unidos y echados para adelante. “Y yo les diría juntos aquí estamos unidos y echados para adelante. Y Xóchitl va a contar con todo nuestro respaldo y acompañamiento para esta labor social, apartidista que va a realizar”.

Destacó que con esta acción se buscará “defender el país en el Congreso de la Unión, pero también en las calles”.

Asimismo, dijo en referencia al paquete de reformas constitucionales del presidente López Obrador que, desde la oposición, deben estar preparados, porque de parte del oficialismo viene “un embate” en septiembre “brutal”.

Además, el líder panista hizo votos para que a la virtual presidenta electa,

Claudia Sheinbaum pueda gobernar.

“Que la dejen tomar las decisiones y que ojalá se pueda abrir una etapa de diálogo real, respetuoso, honesto entre todas las partes”.

En este tenor, destacó que Sheinbaum “tendrá que tomar las decisiones y no marcarlas desde Palacio Nacional”.

Concluyó que si el Tribunal Electoral confirmara que Sheinbaum será presidenta, “que realmente ella sea la presidenta y ojalá que, como lo dijo en sus primeros momentos, después de ser electa con el conteo rápido, que sí se abra la pluralidad y escuchar a todos”.

Actualmente el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación está analizando las impugnaciones que los partidos presentaron. En el caso de Acción Nacional presentó una para que los magistrados y magistradas electorales se pronuncien por las intervenciones del presidente Andrés Manuel López Obrador en los comicios.



MARKO CORTÉS

LÍDER NACIONAL DEL PAN

“Que la dejen (a Sheinbaum) tomar las decisiones y que ojalá se pueda abrir una etapa de diálogo real, respetuoso, honesto”

XÓCHITL GÁLVEZ

SENADORA

“Me di cuenta de ciertos conflictos en donde hay (...) dirigentes, a los que yo conozco desde hace 20 años, y siento que se tienen que renovar”



La exandidata presidencial se reunió con los líderes panistas en su sede